

Una iniciativa sobre militarización fractura la principal alianza opositora de México



La principal alianza opositora de México se fracturó este miércoles, después de que el Partido de la Revolución Democrática (PRD) y el Partido Acción Nacional (PAN) anunciaron la suspensión de la coalición Va por México en respuesta a una polémica iniciativa presentada por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) para mantener al Ejército en las calles hasta el 2028.

"Ante dicha reforma constitucional que prolonga la militarización del país, el PAN y el PRD anuncian la suspensión temporal de nuestra coalición legislativa y electoral, hasta en tanto el PRI no defina con claridad si habrá de honrar nuestra plataforma electoral común de la coalición Va por México", informaron las formaciones en un comunicado conjunto.

La bancada del PRI en la Cámara de Diputados respaldó una iniciativa presentada por la legisladora Yolanda de la Torre que **extiende la participación de las Fuerzas Armadas en labores de seguridad pública por 4 años más,** ya que actualmente tienen como fecha límite el 27 de marzo de 2024, según el acuerdo <u>publicado</u> en el Diario Oficial de la Federación (DOF) el 11 de mayo de 2020.